Rte. Vicente Leñero Av. 2 No. 77 San Pedro de los Pinos

Honorable Consejo de Premiación del Premio Nacional de Ciencias y Artes 2012

Estimados amigos:

Es ya de mi conocimiento que el cineasta Paul Leduc Rosenzweig ha sido propuesto para recibir el Premio Nacional de Ciencias y Artes 2012 en el rubro de Bellas Artes, como creador cinematográfico.

Apoyo esta propuesta con entusiasmo. Paul Leduc pertenece a la generación de directores de cine mexicano que en los años sesenta imprimieron al cine nacional un impulso renovador, un aliento comprometido con nuestra realidad. Varias películas de él (Reed, México insurgente, Frida..., por ejemplo) fueron premiadas y exhibidas internacionalmente.

Leduc es, sin duda, un puntero de esa generación y sus más recientes películas confirman su trayectoria ejemplar lograda con un estilo personalísimo.

Estoy convencido de que merece sobradamente el reconocimiento al que ha sido propuesto.

Atentamente:

Vicente Leñero
Premio Nacional de Ciencias y Artes 2001